



Rundbrief Januar 2011

Liebe Freunde und Freundinnen und Unterstützer/innen von AWO International, im vergangenen Jahr haben wir viel bewegt: Nach dem Erdbeben in Haiti und der Jahrhundertflut in Pakistan konnten wir, auch dank Ihrer Unterstützung, in Zusammenarbeit mit unseren Partnern Hilfe für die betroffene Bevölkerung leisten. Es freut uns, Ihnen heute unseren ersten Rundbrief 2011 zusenden zu können. Wir wünschen Ihnen eine gute Lektüre.

Mit herzlichen Grüßen

Ingrid Leberherz
Geschäftsführerin

Vorankündigung: Benefizabend mit Sigmar Gabriel im Maritim Hotel Berlin

Am 4. Juli 2011 findet im Maritim Hotel Berlin ein Benefizabend mit Empfang und Buffet zugunsten von AWO International statt. Ehrengäste und Redner des Abends sind Sigmar Gabriel, Bundesvorsitzender der SPD, und Willi Lemke, UN-Sonderberater für Sport im Dienst von Entwicklung und Frieden.

Wir möchten Sie bitten, den Termin schon jetzt vorzumerken. Bitte unterstützen Sie uns und werben Sie mit Ihren persönlichen Kontakten zu Institutionen und Unternehmen für den Benefizabend. Der Beitrag pro Person beträgt € 150,-- inkl. Essen und Getränke.

Der Reinerlös dieses Abends ist für den Nothilfefonds bestimmt. Im Katastrophenfall ermöglicht dieser sofortige Hilfe für die betroffene Bevölkerung. Damit wir auch in Zukunft die Menschen in Krisenregionen unterstützen können, zählen wir auf Ihre Solidarität. Dem Maritim Hotel Berlin danken wir für die großartige Unterstützung!

Kontakt: anica.vorwerk@awointernational.de; Tel. 030 / 25292-771

Haiti und Pakistan: Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Haiti: Mithilfe Ihrer Spenden und Spendenaktionen konnte unsere Partnerorganisation CSDI (Zentrum für Gesundheit und integrierte Entwicklung) nach dem verheerenden Erdbeben vom Januar 2010 die Lebenssituation von 12.000 Menschen in vier Obdachlosen-Lagern in Croix-des-Bouquets verbessern: Es wurden zwei Gesundheitsstationen eingerichtet, in denen Kranke an fünf Tagen in der Woche behandelt werden und Medikamente erhalten. Durch den Aufbau einer Schule und eines Kindergartens haben die Kinder in den Lagern Platz zum Spielen und Lernen. Der Spendenstand für Haiti beträgt derzeit 62.558,33 Euro. Herzlichen Dank dafür!

Pakistan: Mit Spendengeldern in Höhe von bislang 44.373,95 Euro unterstützen Sie unser Engagement für die Opfer der Jahrhundertflut vom Sommer vergangenen Jahres. Das Schweizerische Arbeiterhilfswerk (SAH), unser langjähriger Partner in der Humanitären Hilfe, hat in den Distrikten Charsadda und Nowshera Bergungs- und Grabmaterial sowie Zeltplanen an die betroffene Bevölkerung verteilt und mit dem Bau von provisorischen Notunterkünften begonnen. 192 von 800 geplanten Übergangsunterkünften sind inzwischen fertig. Vielen Dank für Ihre Spenden!

Um auch in Zukunft Hilfe für die Bevölkerung in Krisenregionen leisten zu können, bitten wir um Spenden für den Nothilfefonds:

AWO International e.V., Stichwort „Nothilfefonds“
Spendenkonto 10 11 12, Bank für Sozialwirtschaft, BLZ 100 205 00

Mitgliederwerbekampagne erfolgreich gestartet

Wir freuen uns über 13 neue Mitglieder in unseren Reihen und begrüßen herzlich den AWO Bezirksverband Pfalz, die AWO Kreisverbände Bautzen, Bernau, Böblingen-Tübingen, Dresden, Ebersberg, Grafschaft Bentheim und Rhein-Oberberg, die AWO-Ortsvereine Bruchsal, Bückeberg, Großen-Buseck und Merkstein sowie den AWO Regionalverband Brandenburg Süd. AWO International hat derzeit 148 Mitglieder.

Bitte werben Sie weiter für uns! Jeder Mitgliedsbeitrag stärkt direkt unsere Möglichkeit, weiter Humanitäre Hilfe zu leisten.

Mitgliederversammlung

Wir möchten Sie schon jetzt auf unsere Mitgliederversammlung am 18.11.2011 in Berlin aufmerksam machen. Unter anderem steht auch die Neuwahl des Vorstands an. Vielleicht hat Ihre Gliederung Interesse, einen Kandidaten oder eine Kandidatin zu benennen?

Für mehr Informationen: ingrid.lebherz@awointernational.de; Tel. 030 / 25292-772

Personelles

Sascha Rusicke, Sachbearbeiter Asien und Lateinamerika, hat AWO International im Dezember 2010 verlassen. Wir wünschen ihm viel Erfolg bei seinen neuen beruflichen Herausforderungen! Wir begrüßen als neue Sachbearbeiter/innen für Lateinamerika und Humanitäre Hilfe: Annekatri Velásquez, für Südostasien: Marius Zynga und für Südasien: Debora Siller. Verantwortlich für den Aufbau und die Leitung der neuen Regionalbüros sind Karin Eder (Guatemala) und ab April Sebastian Kelbling (Indonesien). Wir wünschen den beiden viel Erfolg!

AWO International ist der Fachverband der Arbeiterwohlfahrt für Entwicklungszusammenarbeit und Humanitäre Hilfe. In Asien und Lateinamerika führt AWO International gemeinsam mit lokalen Partnerorganisationen entwicklungspolitische Projekte durch. Hilfe zur Selbsthilfe ist das Konzept, nachhaltige Entwicklung das Ziel. AWO International ist Partner von:

